
Präsident Franz Schäfer
Beitrag von „Loko“ vom 31. Januar 2010, 13:50

@matzelinho:Ich glaube du hast Aro nicht richtig gekannt.Der hat sich sehr wohl um die Fans
gekümmert.Ich hatte mehrmals mit Ihm das Vergnügen und muss ehrlich sagen,dass Ich heut
noch bedaure,dass er zurückgetreten ist.Aro war eine Persönlichkeit,Schäfer ist und bleibt nur
ein Grüssaugust.
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